

美味しいJA食材



朴瀬小学校
伊藤 互 校長

学校紹介

能代市立
朴瀬小学校

夢をいだき、未来にはばたく
子どもの育成

能代市立朴瀬小学校では、右の学校教育目標を掲げ、「大志・強健」の校訓のもと、現代社会を生き抜く力の育成を図っています。また、小規模校ならではの教育を実践し、児童の活躍する機会を多く設け、充実した学校生活へとつなげています。さらに、他校や地域との交流も大切に、交流関係を通して人間関係力の向上にも努めています。

平成26年12月現在で、同校の児童数は22名で、平成27年度は創立140周年を迎えます。

JAでは学校給食センターを通じて、管内小学校へ食材を提供しています。安全・安心な地場産食材で、子どもたちの健康な体づくりを促進します。

今日も美味しく いただきます～す!



今日の給食
～献立～

- 白神米
- ハタハタフライ
- 地場産切干大根のキムチ炒め
- じゃがいものみそ汁
- 牛乳



↑今日の給食も“完売(完食)”です!!

給食の感想

朴瀬小学校

○わたしは、きゅうしょくが大スキです。きれいなものもがんばってたべます。今日は、みそしるをおかわりしたよ。

(二年 すごう めぐみさん)

○キムチがすきなのでごはんにかけて食べたらいいしかったです。今日もみんなで食べて完売しました。

(二年 伊藤 海人さん)

○キムチはからくてご飯のモチモチ感と合っておいしかったです。ハタハタもおいしくて給食を完食しました。

(四年 富樫 美結さん)

○秋田県の魚「ハタハタ」がおいしかったです。きりぼし大根もシャキシャキしていておいしく食べやすかったです。

(五年 荒木 瑞帆さん)

○「ハタハタフライ」がとってもおいしかったです。秋田県といえばハタハタなので、ぜひまた食べたいです。

(六年 三熊 隼太さん)

ごちそうさまでした！
おいしい給食を
今日もありがとう。

